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The Secretary of State for External Affairs announced
today that Canada has pledged a contribution of 2 million dollars
to the UN Fund for Population Activities (UNFPA) . This 1973
pledge brings to 7 million dollars the total Canadiaa support
to UNFPA since its inception in 1969 . Canada i s a aeng UNFPA's

eight major contributors .

UNFPA is financed by voluntary contributions from a
number of UN members and its progra=es extend over a wide range
of population-related activities from fa;aily planning progra.~nmes

to be an important aspect of development assistance, aimed at
improving living standards in the developing countries . An
additional responsibility of the Fund involves the international
activities related to World Population Year 1974, the highlight
of which will be the World Population Conference in Bucharest
next August.

Le Secrétaire diEtat aux Affaires extérieures a annoncé
aujourd1hui que le Canada sfengage 1 verser, en 1973, 2 million s

de dollars au Fonds des Nations-Unies pour les activités en matiè-

re de population (FNUAP) . Cet engagement pour 197 3 porte â 7 mil-

lions de dollars l'ensemble de llapport que le Canada consent au
FNUAP depuis sa création en 1969 . Le Canada compte parmi les huit

principaux collaborateurs du FNUAP.

Le F2MAP est financé grâce aux contributions volontaires
consenties par un certain nombre de membres des Nations«Unies, et
ses progrrmmes touchent une vaste game d'activités relatives au
domaine de la population, que ce soit les projets de contrôle des
naissances ou les études démographiques . Les autorités canadiennes .

conpétentes en matière d'aide estiment que le planning familial
constitue un élément impotant dans l'élaboration des progra~rnes
d'aide visant à améliorer les conditions de vie dans les pays en

voie de développement. Le Fonds est chargé des activités interna-
tionales relatives 1 l'Année démographique mondiale en 1974, dont
le point saillant sera la Conférence démographique mondiale qui se

tiendra â Bucarest en août prochain . Ce sera la première conféren-

ce internationale en matière de population â laquelle assisteront

des représentants gouvernementaux.


